



BEAM (ビーム)



11/15

「中城」水平社創立100年記念集会

～総持寺愛センターも設立50年を迎える～

「中城」水平社が創立されて100年の記念集会在市長や教育
長ら約90人が参加して開催されました。また、総持寺いのち・愛・
ゆめセンター開設50年も迎えており、合わせて設立の思いや活動
を振り返りました。

これからも一貫して「人権」「平和」
の情報を届けるとともに理不尽な差
別・排除、人権侵害の課題に取り組
んでいく決意を新たにしました。



ぜん かい
全10回

「手話教室」開催中

コミュニケーションの“こころ”を学ぶ

毎週火曜日に行われていた「手話教室」
が、全10回楽しく開催されました。

“言語”としての手話を
学ぶとともに、参加者どお
しのコミュニケーションの
楽しさを学びました。



「パソコン講座」開催 11/16

今年も「ワードで年賀状を作ろう」講座を
開催しました。木村先生をお迎えして、個別に

丁寧にご指導いただき、「大変わかり
やすかった。ステキな年賀状が出来
てうれしい!」と好評でした。



今月の

交流サロン

11/11

SA歌体操さんに来ていただ
いて歌と体操で元気になりまし
た。来月は、
12/2(月)
11時です。



「庄フェス」に参加

11/17

庄栄小学校で
開催された「庄栄
フェスティバル」。愛センターは
「昔と今の遊びコーナー」で
参加。昔の遊び「だるまおとし」や
今の遊び「ベイブレード」が同時
に楽しめ、大歓声が響きました。



11/30

「人権連続講座」始まる

5回シリーズで今年も始まりました。1回目
は、大北規句雄さん(追手門学院大学講師)か
ら「暮らしの中の差別」についてお話しただ
きました。

次回(第2回)は12月14日
(土)14時半～「太鼓」を使った
講座の予定です。



昨年の様子

「ちよいとキャンプ」を開催

11月3日(日)～4日(月祝)

ユースプラザちよいでは一泊二日
の淡路島キャンプへ!
海に花火にBBQに特製カレーな
どなど…
楽しい思い出
が増えました。



「はって かいて マイグラスづくり」

愛センターの入口壁面にみんなに
作ってもらったマイグラスを展示しました。
力作揃いのマイグラス、「ダイバーシティア
ート展」でも展示します。



ゆめ YOU&ME だより

突然の骨折で入院となり
金銭的に厳しい。仕事で車を
使うけど事故で乗れなくなった。
もう一度勉強したい…、愛セン
ターには様々な相談が舞い込んでき
ます。
愛センターとの出会いが、突然
の出来事や生きづらいついに
対して「勇気」をもって挑んでいけ
たり、踏ん張っている「皆」であ
ってほしいと願います。
先日、相談者から、愛センター
と出会って元気が出たわと。
中城水平社創立100年、愛セン
ター開設50年、誰かに「勇気」を
与えられる、そんな「皆」の愛セ
ンターで、そんな活動をこれから
も続けていきたいと思えます。